

# Ergon Informatik AG erhält mit Afinum neue Mehrheitsaktionärin

Zürich, 14. Januar 2026

**Afinum wird neue Mehrheitsaktionärin der Ergon Informatik AG und löst damit die Gründer und langjährigen Ankeraktionäre ab. Mit diesem Schritt stellt Ergon die Eigentümerschaft auf eine neue Basis und sichert die Kontinuität von Team, Angebot und Strategie sowie des vertrauten Leistungsversprechens. Gleichzeitig gewinnt Ergon mit Afinum eine Partnerin, die zusätzliche Erfahrung für Wachstum, Innovation und die Weiterentwicklung des Angebots einbringt. Das Management und zahlreiche Mitarbeiter:innen bleiben weiterhin als Aktionär:innen beteiligt.**

Ergon führt ihr Geschäft mit dem bestehenden Team und dem bewährten Angebot weiter. Im Zentrum stehen weiterhin die Nähe zur Kundschaft, die hohe Einsatzbereitschaft und die enge Zusammenarbeit – verbunden mit einem klaren Lieferversprechen in Bezug auf Qualität und Zuverlässigkeit. Diese Haltung prägt die Kultur von Ergon mit Transparenz, Mitwirkung, kontinuierlicher Weiterentwicklung und einer partnerschaftlichen Zusammenarbeit auf Augenhöhe.

Gabriela Keller, CEO Ergon Informatik AG: «Mit Afinum als neuer Mehrheitsaktionärin stellen wir die langfristige Kontinuität von Ergon sicher. Ich freue mich sehr, unsere Zukunft auf dieser Basis weiterzuentwickeln und unsere Kundinnen und Kunden mit dem gleichen Team und in vertrauter Partnerschaft zu begleiten.»

Gemeinsam mit Afinum richtet Ergon den Blick nach vorne und gestaltet die weitere Entwicklung des Unternehmens aktiv. Die neue Ankeraktionärin bringt zusätzliche Erfahrung ein, um Wachstum, Innovation und die Weiterentwicklung des Angebots zu unterstützen – mit klarem Fokus auf Qualität, Zuverlässigkeit und die Bedürfnisse der Kundschaft. Mit der neuen Eigentümerschaft wird einzig der Verwaltungsrat neu besetzt.

Theodor Graf, Gründer & Verwaltungsratspräsident Ergon Informatik AG: «Für mich als Mitgründer ist Ergon weit mehr als ein Unternehmen. Umso wichtiger war es, unser Lebenswerk in passende Hände zu übergeben. Mit Afinum haben wir eine Partnerin gefunden, der wir Ergon mit gutem Gefühl anvertrauen – diese Lösung überzeugt mich strategisch wie persönlich.»

## Für Rückfragen:

Ronny Gazik, Unternehmenskommunikation  
E-Mail: [kommunikation@ergon.ch](mailto:kommunikation@ergon.ch)

## Über Ergon Informatik AG

Als schweizweit führende Anbieterin von IT-Solutions und als Service-Providerin schafft Ergon Informatik AG aus Digitalisierungstrends einzigartigen Kundennutzen – von der Idee bis zum Markterfolg. Ergon vereint Strategie, Engineering und Design-Kompetenzen und realisiert «smarte» Lösungen für komplexe Anforderungen. Die erstklassig ausgebildeten Expert:innen entwickeln benutzerfreundliche Individualsoftware und den international bewährten Airlock® Secure Access Hub für Kunden aus verschiedenen Branchen. Das Unternehmen wurde 1984 gegründet und beschäftigt über 400 Mitarbeiter:innen.

Weitere Informationen unter: [www.ergon.ch](http://www.ergon.ch)

## Über Afinum

Afinum ist ein etablierter Private-Equity-Investor mit mehr als 20 Jahren Erfahrung im Schweizer Markt und aktiver Investitionstätigkeit im DACH-Raum. Der Fokus liegt auf Partnerschaften mit erfolgreichen Unternehmen im KMU-Bereich, wobei Software- und IT-Services einen der Kernfokusbereiche darstellen. Gemeinsam mit dem bestehenden Management begleitet Afinum als Investor die Unternehmen in ihrer nachhaltigen Weiterentwicklung und beim profitablen Wachstum. Im Mittelpunkt stehen unternehmerische Kontinuität, langfristige Perspektiven und eine starke lokale Verankerung im Schweizer Markt.

Weitere Informationen unter: [afinum.de](http://afinum.de)